

第4回創立記念講演会を開催 「高校野球に携わって」

高野連事務局調査役・山口雅生さん(東高22回)

平成20年9月29日、午後1時半から第4回創立記念講演会を開催しました。今回は、高野連事務局調査役の山口雅生さん（東高22回）に「高校野球にて」と題した講演をおこなつていただきました。（校内幹事 井上恒）

「今日こうして話ができる、皆さんといっしょに生徒諸君、マイナスをプラスに転じてほしい」と時間を共有できることを訴える。

「今日こうして話がで
き、皆さんといっしょに
時間を共有できることを
光栄に思います。私のエ
ラーをファインプレーで
救つてください」の一言
で講演会はプレー・ボール。
高校時代を懐かしんだ。
東高は野球の強豪校では
なかつたが、負けた時の
悔しさは人一倍だった。
「悔しさと意地ゆえに受
験勉強ができた。自分が
選んだ道だから頑張れた。

生徒諸君、マイナスをプラスに転じてほしい」と訴える。

関西大学野球部に入部した。膝を壊してマネージャーに転向したが、「有り難いことに一足早く社会勉強ができる」という。新聞記者を目指して2年間の就職浪人。「堂々と戦つて負けたのだから仕方ない」と松下電器産業入社。マネージャー、コーチとし

を開催しました。
に「高校野球に携わつ
事 井上恒()

からのクレームが続いた。そのピンチを野球の裏方で学んだことが救つてくれた。「押してもダメなら引いてみなみ、宇宙まで……と考えたら気が大きくなつた。悩んだら上から自分を見ると気分が変わる」と生徒を励ます。ピンチ

たたみかける。兵庫国体では、「ハンカチ王子」と、齊藤佑樹君のチーム警備にも当たつた。デイン二ーランドでは100-11=0の精神を胸に秘めて事に当たるという。事故が起ると高校野球90年の伝統がダメになる。安全管理には全神経を傾ける。

「夢を追え、夢を追う限りあなたたちを応援する。私も夢を追います。東高のみんなで、アルプスの応援席で5000人の同窓会をしましょ。素晴らしい創立百周年にしてほしい。悔いのない時間を過ごして下さい。人生はあつという間、1日1日悔いなく丁寧に過ごして下さい」と熱く語る。

最後に、後輩に向けて「夢を追え、夢を追う限りあなたたちを応援する。私も夢を追います。東高のみんなで、アルプスの応援席で5000人の同窓会をしましょ。素晴らしい創立百周年にしてほしい。悔いのない時間

を過ごして下さい。人生はあつという間、1日1日悔いなく丁寧に過ごして下さい」と熱く語つて講演会はあつという間にゲームセットとなつた。



山口雅生さん

昭和26年生まれ(東高22回)野球部に所属。昭和45年、関西大学に入学、野球部所属(膝の故障でマネージャーに転向)。昭和50年、松下電器産業入社、野球部マネージャー・コーチ。昭和59年、松下電器中部カーエレクトロニクスに異動。平成14年、松下電器産業を退社し、(財)日本高等学校野球連盟事務局専任に就任。平成17年、同事務局長就任。平成20年、同事務局調査役就任。

良い人間関係を築けるようになる。

転機は47歳に訪れた。請われて日本高校野球連盟へ。野球部の不祥事対応が主な仕事である。各高校には「オーブンが大事です。不祥事を明後日に報告に行くのはアカン。

